

Et si l'OUTRE-MER m'était contée !

4ème Livre : Le continent américain

1ère partie : La Guyane Française



« La France du XVème siècle s'est engagée dans la compétition avec les Portugais, Hollandais, Espagnols et Anglais pour des prises de possessions, dans cette nouvelle partie du monde, qu'est le Continent Américain...

En 1604, sur ordre du Roi Henri IV, le Chevalier de La RAVARDIERE s'installe sur l'île de Cayenne.

En 1643, PONCET de BRETIGNY, Lieutenant-Général de Louis XIII, fonde la ville de Cayenne, en bâtissant le fortin Cépéron.



En 1763, le Duc de CHOISEUL envoie 15 000 européens pour la colonisation officielle de la Guyane. C'est un désastre ! Les survivants se réfugient sur les îles, qui deviennent « les îles du Salut »...

En 1852, le Prince Louis-Napoléon instaure le « bagne », qui ne prendra fin qu'en 1946 !... »

**Le 19 mars 1946, la Guyane Française devient :
« Département d'Outre-Mer – D.O.M. »**